

Die NEOS Bezirksräte

Jing Hu

Marcin Suder

Friedrich Grams

An das

Bezirksamt Donaustadt

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevriy

## **Antrag betreffend 30er Zone Hausfeldstraße**

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 08.03.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### **Antrag**

Die Magistrat Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht eine 30-er Geschwindigkeitszone auf der Hausfeldstraße ab der Höhe von der Erzherzog Karl Straße bis zur Pilotengasse zu errichten.

#### **Begründung:**

Die Hausfeldstraße wird zum Rasen genutzt – hier sollte eine Drosselung des Tempos von 50 auf 30 angedacht werden – nahezu alle angrenzenden Straßen in Aspern sind bereits 30er-Zonen und auch Teilstrecken der Hausfeldstraße. Einerseits ist der Verkehrslärm immens, andererseits ist ein sicheres Überqueren der Straße nicht möglich und der Schutz der Anrainer:innen soll hier Vorrang haben müssen. Eine Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit würde den Verkehrsfluss nicht maßgeblich stören und aus 30er-Zonen einbiegenden Verkehrsteilnehmer:innen die Weiterfahrt erleichtern.

Die hohe Lärmbelastung wird zusätzlich durch das Beschleunigen nach dem Schutzweg (Hausfeldstraße/Pilotengasse) verstärkt. Eine Reduzierung auf Tempo 30 könnte hier ebenso Abhilfe schaffen. Dies ist ein Wunsch der Anrainer:innen.

Wien, am 01.03.2023